

Le Pertre

L'écusson d'arbitre de foot pour Nicolas Roi

La section football des Bleuets de Le Pertre-Saint Cyr-le-Gravelais compte depuis peu un deuxième arbitre. Dimanche soir, en présence d'une cinquantaine de personnes, Nicolas Roi a reçu des mains de Constant Rébillon, vice président du District d'Ille-et-Vilaine, son écusson qui officialise la réussite de sa formation. Pour le président des Bleuets, Michel Gaudin « **c'est une excellente nouvelle car notre présence en 1^{re} division de district imposait un deuxième arbitre depuis septembre 2004.** » L'engagement de Nicolas Roi, 33 ans, est particulièrement apprécié par le club « **car Nicolas, qui a d'abord été joueur, dispose de plusieurs années de bénévolat à l'arbitrage. Cela lui a permis de découvrir les différentes facettes et de s'engager en connaissance de cause. De plus, il ne cache pas sa volonté de s'impliquer, de progresser, d'augmenter son niveau en tant qu'arbitre officiel.** » Nicolas Roi, restaurateur et par ailleurs fils de l'ancien président



De gauche à droite, Yoann Poupin, secrétaire ; Gaby Poupin, entraîneur de l'équipe A ; Nicolas Roi ; Constant Rubellon ; Michel Gaudin ; Damien Moriceau.

André Roi, rejoint donc Damien Moriceau au poste d'arbitrage officiel.